



“VII MARCHA NACIONAL POR EL DERECHO A LA VIDA”

Plataforma Unidos por la Vida Colombia

Han pasado 6 años y 11 meses desde que se despenalizó el aborto en Colombia en los supuestos 3 casos. Nuestra Constitución Política de 1991 proclama que el derecho a la vida es inviolable pero la Corte Constitucional, al ignorarlo, ha ocasionado miles de muertes de mujeres y hombres en el vientre de sus madres.

Las instituciones privadas como Profamilia, Orientame y Apóyame reportaron que los abortos que han practicado desde el 2006 han sido casi en su totalidad por “generar grave riesgo de salud para la madre”. Realmente ¿El embarazo se ha convertido en una grave enfermedad?, exigimos la verdad, el aborto SI MATA.

Las madres y los padres de estos bebés merecían la verdad, merecían apoyo. No podemos permitir que se cumplan más años en la promoción de un falso derecho, es fundamental que toda la ciudadanía conozca la realidad de la industria del aborto, se sensibilice y sobretodo se UNA, para que seamos cada vez más los que defendemos la vida en gestación y a las madres de estos pequeños.

Desde el 10 de mayo de 2006, un número cada vez mayor de ciudadanos continuamos manifestándonos con firmeza para dejar claro que el asesinato de los niños por nacer no es una solución, y mucho menos expresión de progreso, sino un fracaso y un retroceso a tiempos salvajes en los que se asesinaba a los más indefensos.

La problemática de las madres gestantes que en su angustia recurren al aborto no se resuelve con la muerte de sus hijos, sino apoyándolas y ofreciéndoles alternativas para que salgan adelante con sus niños. Advertimos qué muchas recurren al aborto por la injusticia social y la discriminación a la que se ven sometidas por el sistema laboral. Exigimos al estado que apoye a las mujeres gestantes, a las mujeres no nacidas, le exigimos al Estado que invierta en la familia.

Referendo por el Derecho a la Vida

Necesitamos seguir trabajando para garantizar una nueva legislación que no solamente evite la promoción del aborto, sino que fomente la protección a las mamás desamparadas o en circunstancias difíciles y a sus hijos por nacer.

Por esto la Plataforma ciudadana Unidos por la Vida esta promoviendo junto a otras organizaciones la realización del Referendo por el Derecho a la Vida, para prohibir constitucionalmente el aborto provocado en Colombia.

Ya hemos culminando la primera fase de recolección de **300.000 firmas** que permitirá ser reconocido el comité promotor por la Registraduría Nacional.

Para impulsar el Referendo por la Vida y en nombre de las miles de víctimas del aborto en Colombia conmemoraremos la **VII MARCHA NACIONAL POR EL DERECHO A LA VIDA** el día **sábado 4 de mayo a las 11am, nos concentraremos a nivel nacional** para manifestar que el primer y fundamental derecho, es a la VIDA de todos sin excepción.

Juntos lo estamos logrando, por eso te invitamos a permanecer **UNIDOS POR LA VIDA**, sólo así seguiremos construyendo la Cultura del amor y la justicia en Colombia.

¡Los esperamos!

PD. Escríbenos para mayor información en tu ciudad ;)

Plataforma Unidos por la Vida Colombia

www.unidosporlavidacom

Facebook: Unidos por la Vida

Twitter: UnidosxlaVidaCo

Cel/mobile: (+57) 3005553955

"Si quieres la paz, trabaja por la justicia. Si quieres la justicia defiende la vida. Si quieres la vida abraza la verdad".

Beato Juan Pablo II